

Fotos und Rezension von Gerrit Häuser:

## **Orgelkonzert in der katholischen Kirche Mariä Schmerzen Dorlar**

**am 15. November 2024**

Im Rahmen der Kulturveranstaltung der Gemeinde Lahnau fand in der katholischen Kirche Mariä Schmerzen in Dorlar ein besonderes Orgelkonzert statt, das die Herzen der Zuhörerinnen und Zuhörer durch die musikalisch anspruchsvolle Darstellung berührte und begeisterte.

Der Organist, Magister Artium Michael Harry Poths, spielte meisterhaft auf der Orgel, während seine Frau, Nicole Yvonne Poths, mit ihrem klaren und ausdrucksstarken Sopran das Publikum verzauberte.

Das Programm bot eine wunderbare Mischung aus barocker und klassischer Musik. Zu den aufgeführten Kompositionen gehörten Werke großer Meister wie Dietrich Buxtehude, Johann Sebastian Bach und Wolfgang Amadeus Mozart. Diese Stücke wurden mit Präzision und tiefer Musikalität interpretiert, was die Zuhörerinnen und Zuhörer in den Bann zog und die Kirche mit einer harmonischen Atmosphäre erfüllte.

Michael Harry Poths beeindruckte durch seine Fähigkeit, die Orgel in ihrer vollen Klangbreite zur Geltung zu bringen. Jede Passage war sorgfältig gestaltet, um den Charakter der jeweiligen Komposition zu unterstreichen. Nicole Yvonne Poths ergänzte die Orgelmusik perfekt mit ihrer Sopranstimme, die in ihrer Klarheit und Ausdrucksstärke bewegend wirkte. Ihr Gesang verlieh den klassischen Melodien eine zusätzliche und eindrucksvolle Dimension.

Zusammenfassend war das Orgelkonzert ein großer Erfolg und ein weiteres Zeugnis der Bedeutung hochwertiger musikalischer Darbietungen. Dies wurde ebenfalls durch die 1. Beigeordnete, Frau Ursula Claudi in ihrer Dankesrede hervorgehoben. Zusätzlich dankte sie dem Organisations-Team des Fachbereichs IV und dem Sozialkoordinator.

